
                        
【スポーツの秋です】 

 残暑に負けず９月に練習を重ねてきた運動会。

当日はたくさんの御来場ありがとうございまし

た。保護者の皆様から、そして交流参加してくれ

た菱小学校の子供たちからも、力強い応援をいた

だき励みになったと思います。私はたくさん写真

を撮りましたが、お家の方もお子さんのベストシ

ョットが撮れたことと思います。私は新聞記事と

ともに運動会の写真を廊下に掲示してみました。 

運動会を境に、秋の空気に入れかわったような

感じがします。季節はぐっと秋に入りました。菱

小学校では、21日に運動会が行われます。校長先

生からお招きを受けたので、私も久しぶりに小学

校の運動会を楽しんでこようと思います。教員時

代は放送担当になることが多く、数週間前から曲

選び、放送委員のアナウンス指導、児童の動きに

合わせた表現演技の音楽の切り替えなど、運動会

を落ち着いて見ることはできませんでした。 

さて、来年度の運動会ですが、桐生市は全国的

にも暑い街となりました。来年以降も温暖化の傾

向は避けられない状況と考えます。開催時期は変

更するよう来年の年間行事予定を立てています。 

 

【12日は特体連に行ってきます】 

 コロナ禍を経て、久しぶりに特体連が開催され

ます。東毛地区にある特別支援学校の児童生徒が

太田エアリスアリーナに集う一大イベントです。

昨年まで太田特別支援学校に勤務していたので

すが、運動会も特体連もエアリスアリーナ開催が

見送られたので残念に思っていました。短い時間

ではありますが大会を通して、同年代の他校の児

童生徒と交流してきて欲しいと思います。 

  

【お知らせ】 

過日お知らせを配布いたしましたが、14日に伊

勢崎市のふれあいスポーツプラザにおいて「ふれ

あいスポーツ祭り」が開催されます。様々な軽ス

ポーツ、パラスポーツに触れることができますの

で関心のある方は参加してみてください。気候も

良くなりましたので、秋空のもと家族でスポーツ

を楽しみましょう。 

 

 

 

 

この「日日是好日」14号、15号でスポーツ大会

の様子を取り上げました。連休中もアジア大会や

国体の様子が報道されていましたが、国体は来年

度から「スポーツ大会」と名称が変わります。開

催地は来年が佐賀県、次は滋賀県、青森県、宮崎

県、長野県と移り、2029年、今から６年後は群馬

県が開催地となります。その頃の選手となるのは

誰でしょう。児童生徒には、今からスポーツに親

しんでもらいたいと考えています。 

 

【持久走大会まで、あと１ケ月となりました】 

11月には持久走大会があります。普段から朝の

運動で本校の児童生徒はよく走っていますが、今

度は大会に向けての練習も始まります。走力に合

わせた距離で、それぞれ記録に向けた挑戦が始ま

ります。「私も一緒に走ります」と言いたいところ

ですが、ここは応援したいと思います。 

 

【旅行シーズンが到来です】 

小学部の１～４年生までが 18 日に秋の遠足、

５・６年生は 26・27日と修学旅行に出かけます。

中学部の校外学習は 11 月実施なのでちょっと先

になりますが、秋の旅行シーズンです。事前学習

をしっかりと重ね、当日を楽しみ 

ましょう。私も菱町カルタの札所 

探しを再開しようと思っています。 

 

【12月にパラスポーツ講演会を企画しました】 

後日あらためてお知らせいたしますが、パラ卓

球で、パラリンピックリオデジャネイロ大会、東

京大会と二大会連続出場、東京大会では選手団の

旗手もされた岩渕幸洋選手（協和キリン株式会社）

に御講演と模範演技をいただけるよう調整して

います。期日は 12月１日の午前。児童生徒が卓球

を体験することも考えて会場を探したところ、卓

球台が４台ある菱小学校体育館を会場としてお

貸しいただけることになりました。ＰＴＡ会長か

らもご理解をいただき、ＰＴＡからも応援をいた

だく講演会となります。保護者の皆様も是非、御

参加ください。後日案内させていただきます。 
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